

21

LA-BONNE-SAINTE-ANNE-DU-NORD.

Quand le Père Michel eut terminé le récit de la sainte femme du poste de Portneuf, il essaya de grosses larmes et garda quelques temps le silence, pour se remettre de son émotion, puis il reprit :

J'allai prier sur la tombe de monsieur John et je me dis à moi-même :—J'ai fait vœu d'aller à la Bonne-Sainte-Anne si le bon Dieu daignait sauver celui que j'avais blessé. Je ne pensais alors qu'à son existence terrestre ; mais Dieu m'ayant accordé plus que je ne lui avais demandé, en sauvant son âme, je n'en suis que plus obligé d'accomplir mon vœu.

Je me rendis en chaloupe jusqu'à la Malbaie, et de là, à pied, jusqu'à Sainte-Anne où j'eus le bonheur de remplir un devoir qui, depuis neuf ans, occupait ma pensée !

Je m'arrête ici, ajouta le vieux conteur, je vous ai raconté à peu près tout ce qui s'est passé de remarquable durant ma vie : depuis ce temps là j'ai vécu tranquillement et sans aventures comme vous savez.